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ロータリーは機会の扉を開く

2020-2021年度　宇多村海児会長会長あいさつ
　皆さん、こんばんは。本来であれば上尾駅の周りはイルミネーシ
ョンで彩られクリスマス気分が高まる一日だと思いますが、政府が
言う「勝負の三週間」が過ぎて多少改善もするかと思いきやあまり
成果も望めないまま今日を迎えてしまいました。異論はあろうかと
思いますが、ある思いもございまして例会を開催させていただくこ
とにしました。今日ご出席いただきました皆さんには本当に感謝を
申し上げたいと思います。今日はクリスマスイブということで、あ
と１週間で大晦日を迎えます。桜が咲く頃にはきっとコロナも収ま
るだろうなと思っていたものが結局ここまでやってきてしまって新
年を迎えた後もどうなるかわからない状況になっております。
　大晦日といえば一年間過ごしてきて無事に年を越せる喜び、晴れ
やかな気持ちで新年を迎えるわけですが、同時に一方では、日本の
どこかでマッチ売りの少女はいないだろうか、虐げられて寒さと飢
えに震えている少年はいないだろうかと思い浮かべてしまいます。
私は青年会議所時代、主に青少年育成畑を歩んできた、次世代の育
成に軸足をおいて活動してきて、サッカーの指導者をしているのも
その繋がりだと思うのですが、どうしてもそのような子供がいるの
ではないかという危惧をもって大晦日を迎えます。今年はコロナ禍
でなかなか外出できないご家庭もあり、親が子供を虐待するニュー
スが特に目立った一年だったかと思います。新年を迎えるにあたっ
てマッチ売りの少年・少女たちがこの世から一人でもいなくなるよ
う、私個人としてもロータリアンとしても何ができるかということ
を考え実行に移す一年にしていきたいと皆さんの前でお話しさせて
いただきます。苦い味のお話しになりましたが、本日は坂本親睦委
員長が設えをしてくださった美味しいお酒とお料理で来年への英気
を養っていただきたいなと、この会場をご用意させていただきまし
たので楽しんでいただければと思っております。また今日は来年の
斎藤修弘年度の誕生を見るひとときもございます。年次総会におか
れましては皆さま方の慎重なる審議をお願い申し上げます。会長あ
いさつは以上です。本日もよろしくお願いいたします。
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）
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深澤　圭司幹事
幹　事　報　告

◇今月のロータリーレート
は１ドル＝１０４円です。
◇会長あいさつにありまし
た通り、来週のガバナー公
式訪問は無期延期になり
ましたので、あわせて例会
も休会となります。
◇第37回全国ロータリークラブ野球大会のお知らせ
が届いています。現在、開催の方向で準備を進めてい
ますが、条件付きで、２月頃に甲子園球場と状態の打ち
合わせを行い、前夜祭を行わず、またそれに伴いロッカ
ールーム等も使用禁止とのことです。開催の方向では
ありますのでよろしくお願いいたします。

宇多村　海児　会長
会 長 あ い さ つ

　皆さま、あけましておめ
でとうございます。おめでと
うございますと言っていい
のかわからないくらいたい
へんな2021年の船出とな
ってしまいました。奇しくも
今日、緊急事態宣言が発令されましたが、そのような中、
大勢の会員の皆様に初詣例会にご出席いただき誠に
ありがとうございます。昨日ご案内させていただきまし
た通り、１月14日に予定されていました中里ガバナーの
公式訪問が無期延期となりました。新型コロナウイルス
感染拡大が昨年４月の時と違い、ここまできましたので
仕方ないかなと思っています。なかなか思うに任せない
１年になりそうですが、このような時だからこそ、上尾ロ
ータリークラブ会員が一致して物事にあたっていくこと
が必要かなと思いますので昨年に引き続き、本年もご

指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。簡単で
すが会長あいさつは以上です。本日、よろしくお願いい
たします。

第２858回 新年例会を開催しました2021.1.7
於：氷川鍬神社
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ロータリー米山記念奨学生 あいさつ
2020学年度　ロータリー米山記念奨学生　佟針叶さん　

深澤　圭司幹事

幹　事　報　告

皆さん、メリークリスマス。
◇2021年４月５日、アイメ
イト（盲導犬）寄贈チャリテ
ィゴルフが開催され、上尾
ＲＣから１組参加依頼が
来ています。場所はプレス
テージカントリークラブ（栃木市）です。参加希望の方
は幹事までご連絡ください。
◇新年例会は１月７日、16:30に氷川鍬神社に集合し
ていただいて、17:00～17:30にご祈祷いただきます。
◇すでに地区大会で表彰されていますが、表彰状が届
きましたので、武重会員、井上会員、大塚崇行会員、島
村会員に後ほどお渡しいたします。

委員長報告
米山記念奨学委員会　樋口雅之委員長

すぐ年が明けますが、来年も運が良い年になるようにと
願っています。12月15日は私の誕生日で、彼氏を家に
招いて料理を作りました。メリークリスマス、ありがとう
ございました。

　皆さん、こんばんは。さ
て、生誕について中国では
十二生肖です。私の星座
は射手座、生肖（十二支）
はねずみです。中国では自
分の生肖の年は運が良く
ないという話があります。だから自分を守り為に中国で
は赤い服や、赤いアクセアリーなど、赤いものを身に着
ける習慣があります。今年はちょうどねずみ年で運が良
くないはずですが、米山記念奨学生になれ、博士課程
も合格し、彼氏もできたので嬉しい年になりました。もう

　米山記念奨学会に齋藤
哲雄会員、斎藤修弘会員、
長沼会員からそれぞれ10
万円の寄付をいただきま
した。そして寄付者率の向
上ということで多数の皆様
にご協力いただきました。これらを合計して今年度の目
標を無事に達成できました。ご協力、ありがとうござい
ました。

結婚・誕生祝い
お誕生日　おめでとうございます！

奥川　淳一　会員

年次総会～次年度役員・理事・委員長発表
斎藤　修弘　次年度会長予定者

　皆さま、慎重審議をいただきありがとうございました。
2021年７月から、一年後にクラブ創立60周年を控える
59年目の会長を私が務めさせていただくことになりま
す。まだまだ未熟ものであり微力ではありますが60周年
に向け、上尾ロータリークラブが、より活性化されるよ
う努めたいと思いますので、役員・理事・委員長の皆さ
ま、会員の皆さまにはお力添えをいただきたいと思いま
す。ご承認のほど、ありがとうございました。

クリスマス例会
親睦活動委員会　坂本忠光委員長

　東武バンケットホール　フローラで、握りたての寿司
や、揚げたての天ぷら、ローストビーフの切り分けなど、
コロナ対策を施しながら美味しい舌鼓を打ちました。
2020-2021年度の上期、各委員長、理事、会員の皆さ
ま、たいへんお疲れ様でした。メリークリスマス！
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会員数　　  　３8　　　
出席数　     　26
欠席数     　　12

出席率

 68.42％

スマイルスマイル

宇多村海児会長：
深澤圭司幹事：
斎藤修弘副会長：
長沼大策副幹事：
大塚信郎会員：
村岡武仁会員：
大木保司会員：
名取　勝会員：
大塚崇行会員：
島村　健会員：
齋藤博重会員：
久保田勲会員：
藤村　作会員：
齋藤哲雄会員：
樋口雅之会員：
門崎由幸会員：
坂本忠光会員：
小田切宏治会員：
丹井亮一会員：
奥川淳一会員：
山崎亮一会員：

来たる年も素晴らしい年でありますように！
メリークリスマス。本年はお世話になりました。
メリークリスマス！　次年度、皆さま、宜しくお願い致します。
メリークリスマス！
メリークリスマス！
コロナに負けないで頑張りましょう。
メリークリスマス！
結婚祝い、誕生祝い、ありがとうございます。
メリークリスマス！
メリークリスマス！
メリークリスマス！
メリークリスマス！
メリークリスマス！
本年もありがとうございました。
メリークリスマス！　皆さま、素敵な年末年始を！
メリークリスマス！
よろしくお願いします。
本日はよろしくお願いします。よいお年を！
メリークリスマス！
メリークリスマス！
メリークリスマス！

2020～2021年度 12月　出席表 2020～2021年度 1月　出席表


